

MARCHA A LA BASE AÉREA DE ZARAGOZA.

La Asamblea Ciudadana contra la Guerra de Zaragoza ha convocado un Marcha a la Base Aérea de Zaragoza para este domingo (30/03/2003).

La Coordinadora Ciudadana contra las Guerras de Huesca va a fletar autobuses para participar en la Marcha. La salida tendrá lugar a las 10 horas de la mañana del domingo desde la Estación Intermodal de Huesca. Es necesario reservar plaza de autobús en los teléfonos 974220628 ó 974292139.

La cita es a las 12 horas de la mañana en la explanada de la gasolinera-restaurante “El Cisne”, en la carretera de Madrid. Desde allí se partirá andando hacia la Base.

Desde las 10 horas de la mañana saldrán autobuses gratuitos desde la Plaza del Portillo.

A las 8:30 horas se partirá andando desde “Los Enlaces” (al final de la Avda. de Madrid).

A las 10:00 horas (no a las 11:00, como se había informado erróneamente) se partirá en bicicleta desde la Plaza del Portillo.

Se han convocado marchas similares en otras bases militares del Estado Español.

Huesca-Info, 27/03/2003.

@@

BINÉFAR ENSEÑA LOS DIENTES.

Ayer (26/03/2003) la protesta altoaragonesa contra la masacre en Iraq tuvo su epicentro en Binéfar. Unos 200 jóvenes, en su mayoría estudiantes del I.E.S. “Sierra de San Quílez”, espontáneamente cortaron la Travesía durante una hora como protesta contra la guerra. Algunos conductores-energúmenos llegaron a empujar con sus vehículos a l@s manifestantes.

Posteriormente, l@s decidid@s estudiantes se dirigieron a la sede del P.P. en Binéfar, que fue decorada con huevos. También se arrojaron piedras y otros objetos contundentes.

Al parecer, no había ningún dirigente de U.G.T. para defender la sede del P.P.

Huesca-Info, 27/03/2003.

@@

ZAPATERO VIENE A HUESCA.

El Secretario General del Partido Socialista Obrero Español (P.S.O.E.), José Luis Rodríguez Zapatero, visita Huesca este sábado (29/03/2003), para participar en un acto público.

El líder del partido que introdujo a España en la estructura militar de la O.T.A.N., que afianzó a España en su puesto de uno de los mayores exportadores de armas y de material de tortura y bélico de todo tipo, que participó en la anterior masacre de Iraq de 1991 y que encarceló durante años a cientos de insumisos al Ejército, matando a algunos de ellos, vendrá a Huesca a buscar votos con la excusa de la oposición a la Guerra.

El compañero de Tony Blair, cuyos estrategias están trabajando duramente para convertir las movilizaciones antimilitaristas y anticapitalistas en campañas de desgaste contra el otro partido del Gran Circo Capitalista (el franquista Partido Popular), de cara a las próximas elecciones municipales y autonómicas, llegará a Huesca

